



Review SPIDER-MAN

Insomniac Games

Magst du Spiderman im Film? Hast du es im Spiel versucht? Erwerben und genießen Sie alles, was dieses Spiel Ihnen bietet. Erstaunlich hochwertiges Spiel. Und am wichtigsten ist, dass das Spiel dem Original-Spiel aus dem Film folgt, der so authentisch ist. Wahrscheinlich das beste Spiderman-Spiel, das Sie auf Ihrer Playstation spielen können.

Spider-Man ist ein Action-Adventure-Spiel mit einer definierten Third-Person-Perspektive in New York City. Es basiert auf dem beliebten Superhelden des Verlags Marvel Comics.

Die Geschichte des Spiderman beginnt, als der junge **Peter Parker** in der High School von einer radioaktiven Spinne gebissen wurde. Der Spinnenbiss führte ihn dazu, Fähigkeiten zu entwickeln, die denen des Spinnentiers ähnlich waren.

Auf diese Weise gewann Pedro Kraft, Geschwindigkeit und die Fähigkeit, die Wände zu erklimmen, zusätzlich zu einem außergewöhnlichen Gefühl, das ihn vor der drohenden Gefahr warnte. Für den tragischen Tod seines Onkels Ben würde Peter seinen Kampf gegen das Böse als Amazing Spiderman beginnen.

Seine Ausdauer und übermenschlichen körperlichen Kräfte geben ihm auch einen sehr schnellen Heilungsfaktor. Während der Hölle wurde Spider-Man durch eine dämonische Manifestation schwer verletzt und einige Stunden später wurden die Wunden geheilt. Er widerstand Dosen, die jeden anderen töten konnten, und konnte seine Auswirkungen in wenigen Augenblicken bekämpfen.

Als die Vulva (James Natale) dem Spider-Man Säure ins Gesicht warf, drang die Säure direkt in seine Maske ein, beschädigte seine Augen und ließ ihn blind, aber sein Heilungsfaktor ermöglichte die Heilung aller verursachten Schäden und sein Sehvermögen war in nur wenigen Minuten vollständig wiederhergestellt. .

Es ist das erste lizenzierte Videospiel, das von **INSOMNIAC** entwickelt wurde. Der internationale Start erfolgte am 7. September 2018. Das Spiel erhielt positive Bewertungen von Videospielanalysten und wurde als eines der besten Superhelden-Videospiele angesehen, die bisher hergestellt wurden.

Die am meisten gelobten Aspekte waren das Spiel, insbesondere das Kampfsystem und die Bewegung mit den Spinnweben, die grafische Ebene, die Geschichte und der Soundtrack.

Spiderman-Kräfte

Kommunikation: Die meisten von uns kennen alle Tugenden und Nachteile unseres freundlichen Nachbarn Spiderman hervorragend. Er hat die großartige Fähigkeit, mit Spinnen zu kommunizieren. Diese Fähigkeit ist in prähistorischen Dschungelgebieten eine große Sache. Können Sie sich vorstellen, 50 Riesenspinnen zu Ihren Gunsten und unter Ihrer Kontrolle zu haben?

Strahlung: Der Mensch als solcher hat eine ganze Reihe von Schwachstellen. Eine der bekanntesten in den 1940er Jahren war der Kontakt der Strahlung mit unserem Körper. Nur sehr wenige wissen über Spydee, dass er vollständig resistent dagegen ist, da die Spinne dies tut es hat ihn gebissen, es war radioaktiv und am Ende hat es ihn dazu gebracht, alle Kräfte zu kennen, die wir bereits kennen.

Nachtsicht: Es hat Ihnen nicht nur geholfen, sich im Dunkeln zu wehren, sondern auch Ihren Spinnentiersensor in schwierigen Zeiten besser wahrzunehmen.

Extreme Stärke: Wir alle kennen die großen Errungenschaften und Heldentaten, die unser freundlicher Spion erreicht hat, und in bestimmten Momenten sehen wir nicht nur das Maximum seiner Funktionsfähigkeit, wie in den Filmen, die nicht nur die Bewegung eines Zuges mit der Kraft von zurückziehen deine Beine und Füße.

In der Analyse wissen wir, dass Spiderman sehr stark ist, mehr als die Leute es zu schätzen wissen, dass er den Hulk sogar selbst mit einer Hand tragen könnte, denn wenn er will und die Konzentration seiner Fähigkeiten nach außen hat, könnte er sie tragen Bis zu hundertmal mehr als er wiegt, zum Beispiel bei der Gelegenheit, bei der er 100 Tonnen auf den Rücken hob und das Gebäude anhob, als wäre nichts passiert.

Geschwindigkeit ist eine weitere der nicht sehr häufigen Eigenschaften, die bei Spiderman zu erwähnen sind. Der enorme Stoffwechsel in Bezug auf die körperliche Verfassung. Er könnte niemals sehr fett oder sehr dünn sein und seinen Körper entsprechend seiner idealen Hautfarbe in seinem besten Zustand halten. Alkohol hingegen als Beruhigungsmittel und einige Gifte sind für Ihren Körper völlig ungültig. Peter müsste viel davon aufnehmen, um etwas Direktes zu produzieren. Wir können auch Krankheiten wie Krebs oder jede Art von Virus aufschieben, da die Geschwindigkeit seiner Zellen diese abtöten würde.

Vorahnungen im Multiversum der Wunder-Comics kennen wir so genannte Spinnweben des Lebens und des Schicksals. Alle Charaktere mit Spinnentier-Fähigkeiten behalten ihre Kräfte dank dieses Netzwerks, das es schafft, ist der Meisterweber. Diese Linie kann von mehreren interveniert werden Wesen wie Madame Web, die sich mit diesem Netz verbinden konnten, um die Zukunft von Peter Parker zu verhindern, brachten jedoch bei anderen Gelegenheiten denselben Spiderman Stabilität in seinen Kopf, da beide Kräfte kleine Halluzinationen auslösten, aber mit dem Versprechen zu sehen Was passiert ein bisschen in Richtung Zukunft?

Wenn Sie mehr über unsere Lieblingsspinne erfahren möchten, laden Sie **Spiderman herunter**, das Ihnen sicherlich gefallen wird!

Pros	Cons
<ul style="list-style-type: none">- Neue Unterhaltung- Glatte visuelle Grafiken- Hat eine gute Schauspielstimme- Offene Welt	<ul style="list-style-type: none">- Es ist notwendig, das Set zu kaufen- Für manche ein unangenehmer Kameramoment- Fehlende Animationen- Sequenzen sich wiederholender Teile

Links Facebook: <https://www.facebook.com/spiderman/>

Twitter: <https://twitter.com/spiderman/>

Instagram: <https://www.instagram.com/spiderman/>

Web: <https://insomniac.games/game/spider-man-ps4/>

Play Store:

Apple Store: